

MUSÉE, VALLON

MUSÉE ROMAIN DE VALLON

La région de Vallon et de la Broye a été marquée lors de la période de l'Antiquité, du prestige d'Aventicum (actuel Avenches), capitale de l'Helvétie romaine (du Ier au IIIe siècle ap. J-C). A 6 km de l'ancienne cité, le musée se situe sur les lieux mêmes où se trouvait la villa gallo-romaine de Vallon. Il présente la vie quotidienne de la demeure durant les quatre premiers siècles de notre ère.

Les deux célèbres mosaïques "Bacchus et Ariane" et "Venatio", découvertes en 1985 et en 1989 sont les attractions les plus impressionnantes de l'exposition.

PRIX

Entrée (prix à titre indicatif)

Adulte	CHF 6.-
Enfant (0-16)	Gratuit
Groupes (10 personnes)	CHF 4.-

BON À SAVOIR

- Visites guidées en français, allemand, italien et anglais sur demande.
- Ouvert les lundis de Pâques et de Pentecôte
- Parking: Places de parc gratuites au pied de l'église de Carignan, en face du musée (zone à disque, durée limitée)
- Accessible en transports publics: oui
- Accessible en voiture: oui



CONTACT

Musée Romain de Vallon
Carignan 6
1565 Vallon
+41 (0)26 667 97 97
contact@museevallon.ch
museevallon.ch

